
Frau Zorlu möchte öffentlich festgehalten haben, dass sie die Vorwürfe der Hans Josef Limbach KG für 
unverschämt und unsachlich halte. Die Mieterproblematik der Hans Josef Limbach KG sei nicht 
Angelegenheit der Politik. 
 
Weitere Redebeiträge ergeben sich nicht zu diesem TOP. 


